



Standeskanzlei Graubünden
Chanzlia chantunala dal Grischun
Cancelleria dello Stato dei Grigioni

Bankvizepräsident und Bankrätin der Graubündner Kantonalbank wiedergewählt

Am 31. März 2023 enden die Amtsperioden von Christoph Caviezel als Bankvizepräsident und Michèle F. Sutter-Rüdisser als Bankrätin der Graubündner Kantonalbank (GKB). Die Bündner Regierung hat ihre jeweiligen Mandate um vier Jahre bis 31. März 2027 verlängert.

Christoph Caviezel ist seit 2015 Mitglied und seit 2021 Vizepräsident des Bankrats der Graubündner Kantonalbank. Er ist selbstständiger Unternehmensberater und in verschiedenen Verwaltungsräten engagiert. An der Universität Fribourg hat er Rechtswissenschaften studiert und mit Promotion abgeschlossen. Er verfügt über das Anwaltspatent und ist darüber hinaus erfahrener Immobilien-Manager.

Michèle F. Sutter-Rüdisser ist seit 2021 Mitglied des Bankrats. Sie ist Wirtschaftsprofessorin an der School of Management der Universität St. Gallen und in verschiedenen Verwaltungsräten engagiert. An der Universität St. Gallen hat sie Betriebswirtschaft studiert und mit Promotion abgeschlossen. Sie verfügt über mehrjährige Erfahrung und fundierte Kenntnisse in der Banken- und Versicherungsindustrie.

Die Regierung wählt die Mitglieder des Bankrats. Sie berücksichtigt dabei ihr Anforderungsprofil für den Bankrat der GKB und die Vorgaben der Eidgenössischen Finanzmarktaufsicht FINMA.

Der Bankrat ist das oberste Organ der GKB. Das siebenköpfige Gremium übt die Aufsicht und Kontrolle über die Geschäftsführung aus und legt die strategische Ausrichtung, die Risikopolitik und die reglementarische Grundordnung der Bank fest.

Auskunftsperson:

Regierungsrat Dr. Christian Rathgeb, Vorsteher Departement für Finanzen und Gemeinden,
Tel. +41 81 257 32 01, E-Mail Christian.Rathgeb@dfg.gr.ch

zuständig: Regierung
Data: 30.08.2022 – 17.40 Uhr